

PROYECTO INNOVACIÓN XXI



PEDAGOGÍA INNOVADORA MEMORIAS VII-AÑO 3



JESUITAS
ECUADOR



Red
Educativa
Ignaciana



UNIDAD EDUCATIVA PARTICULAR
CRISTO REY
PORTOVIEJO - ECUADOR

MEMORIAS VII-AÑO 3: - MODULO 6

Ajedrez y Gamificación

Hna. Montserrat Del Pozo, Hna. Mónica Horch y Adriana Salazar

28 y 29 de junio de 2019

Desde el Marco de la Enseñanza para la Comprensión, la Unidad Educativa Cristo Rey ha continuado con el Proyecto de InnovAcción XXI planteado desde los seis colegios de la Compañía de Jesús, teniendo como objetivo general “Mejorar la calidad de nuestras unidades educativas a través de la reestructuración del modelo educativo, acorde a su identidad y a las exigencias de la sociedad del siglo XXI”.

En el primer trimestre del año, se realizó durante el Jueves 28 y viernes 29 de junio de 2018, las capacitaciones sobre “Ajedrez en el aula y Gamificación”, metodologías que se suman a nuestro modelo de enseñanza y aprendizaje.

El ajedrez en el aula, es una propuesta para desarrollar el pensamiento, las habilidades sociales y cultivar los valores; la Gamificación, consiste en el uso de juegos para la comprensión de conceptos o la práctica de procedimientos que es el aprendizaje basado en juegos o Game Based Learning.

Es así, que ejecutamos el proceso de educación con una formación integral, en donde el estudiante se ubique en el centro, aprenda activamente y potencie su formación de manera integrada y exponencial con mejorar los logros de aprendizaje.



MEMORIAS DEL MÓDULO VII-AÑO 3: PORTAFOLIO DOCENTE

Investigación en la acción
Documentación pedagógica
Desing thinking

Impartido por las Hermanas Mónica Ferré y Ma. del Mar Sánchez Izuel
Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret

29-30 de noviembre de 2018

La Unidad Educativa Cristo Rey ha continuado con el Proyecto de InnovAcción XXI, donde se busca implementar “modelos alternativos basados en las nuevas concepciones” como los logros de aprendizaje y la formación integral de los estudiantes ignacianos según las demandas del siglo XXI.

Durante el segundo semestre, los días 29 y 30 de noviembre se llevó a cabo las capacitaciones impartidas por las Hermanas Mónica Ferré y María del Mar Sánchez Izuel, Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret, donde compartieron reflexión, conocimientos pedagógicos y talleres para mejorar el desempeño.

Los factores trabajados con los docentes fueron:

Investigación en la acción que es la práctica de observar, capturar, interpretar y compartir mediante diversos medios los procesos y los productos del aprendizaje para profundizar y para ampliar el aprendizaje.

Desing thinking evocar pensamientos de alto nivel donde se posibilita que los estudiantes se planteen buenos problemas con la finalidad de sumergirlos para que ellos sean capaces de los retos.

